

Grésivaudan | Saint-Martin-d'Uriage

La Cie Artiflette s'est arrêtée à la Maison de l'autonomie

Le Dauphiné Libéré - 31 mai 2024 à 19:01 - Temps de lecture : 2 min



Devant plus d'une centaine de personnes à la porte de la Maison de l'autonomie, la Cie Artiflette a proposé son dernier divertissement *Petits présents pour grand futur*, dans le cadre du festival D'un bout à l'autre. Photo Le DL/Michel Doris

Avec [le festival D'un bout à l'autre](#), de crèches en Ehpad, d'ateliers en spectacles et magnifiques projets, de créations participatives en rencontres, toute une palette colorée fait entrer les artistes dans les lieux de vie des bambins et des seniors du Grésivaudan. C'est une véritable aventure humaine et artistique, qui permet de construire des ponts entre les artistes et les amateurs, entre les espaces culturels du Grésivaudan que sont l'Espace Paul-Jargot de Crolles, l'Espace Aragon de Villard-Bonnot, le Coléo de Pontcharra, l'Espace Agora de Saint-Ismier, la Pleïade d'Alleverd, la MJC de Crolles, et bien entendu, le centre culturel du Belvédère et le CCAS de Saint-Martin-d'Uriage.

Ainsi, ce mercredi 29 mai à Saint-Martin-d'Uriage, invité par le CCAS et la Maison de l'autonomie du Belvédère, la compagnie Artiflette – qui propose des spectacles pluridisciplinaires mêlant théâtre, cirque, musique, chanson et poésie – avait installé ses tréteaux en plein air, devant la maison des seniors, pour présenter son dernier divertissement : *Petits présents pour grand futur*. Plus d'une centaine de personnes, crèche, familles avec de nombreux enfants, résidents du foyer et même quelques personnes de La Chaumière – domicile partagé, avait répondu à l'invitation gratuite. Le maire Gérald Giraud était présent avec quelques élus, satisfaits de voir qu'un véritable partenariat était en train de naître à l'échelle de la culture sur la communauté de communes : « Il faut soutenir et encourager ce Plan local d'éducation artistique et culturelle du Grésivaudan (Pléac) coordonné par l'Espace Aragon et financé par la Communauté de communes Le Grésivaudan, le Département de l'Isère et les villes de Crolles et de Saint-Martin-d'Uriage », a-t-il été rappelé. Julien Selva, en charge de la culture du Belvédère, a rappelé que six espaces culturels offraient des tarifs préférentiels partenaires sur le Grésivaudan.

Contact et renseignements : www.belvedere-culture.fr Tél. 04 76 59 77 10.

Culture - Loisirs

Spectacle

